



Adquiera el manual de la revolución

\$10

En español e inglés

¡Haga su pedido ya!
\$10 más \$3.98 de gastos
envío/manejo/IVA

Envíe su money order,
giro postal o cheque a:
RCP Publications
Box 3486, Merchandise Mart
Chicago, Illinois 60654-0486
o en línea en www.revcom.us

*No se puede cambiar
el mundo sin conocer*

Lo Básico

Lo Básico, de los discursos y escritos de
Bob Avakian comienza con estas citas:

**Sin la esclavitud, Estados Unidos no existiría tal como lo
conocemos hoy. Eso es una verdad simple y básica.**

Lo Básico 1:1

Bueno, por supuesto, la esclavitud no fue el único factor que desempeñó un papel importante en el surgimiento de los Estados Unidos como potencia mundial, cuya fuerza económica subyace a su enorme fuerza militar. Un factor histórico importante en todo esto fue el robo de territorio, a escala masiva, de México así como de los pueblos indígenas. Pero, a su vez, gran parte de esa conquista de territorio fue, por un largo período de tiempo hasta la guerra de Secesión, en gran medida para ampliar el sistema esclavista. “Recuerda El Álamo”, nos dicen siempre. Bueno, muchos de los “héroes” de El Álamo fueron cazadores y traficantes de esclavos.... Y extender el sistema esclavista fue uno de los objetivos principales de la guerra con México, aunque la guerra también condujo a la expansión hacia el oeste del sistema capitalista en desarrollo centrado en el norte de Estados Unidos.

Lo Básico 1:2

**La esencia de lo que existe en Estados Unidos no es la democracia, sino
el capitalismo-imperialismo y las estructuras políticas que lo imponen.
Lo que Estados Unidos lleva al resto del mundo no es democracia, sino
imperialismo y las estructuras políticas que lo imponen.**

Lo Básico 1:3

La esclavitud desempeñó un papel importante en el desarrollo histórico de Estados Unidos; hoy la riqueza y el poder de los Estados Unidos descansan sobre un sistema mundial de explotación imperialista que tiene atrapadas a cientos de millones, y, en última instancia miles de millones de personas, en condiciones marginalmente superiores a las de los esclavos. Ahora bien, si esto parece una afirmación extrema o exagerada, piense en las decenas de millones de niños en todo el tercer mundo que, desde una edad muy temprana, están trabajando casi todos los días del año —como los esclavos en las plantaciones del Sur de los Estados Unidos solían decir, “desde no poder ver en la mañana, hasta no poder ver en la noche” — hasta que estén agotados físicamente.... Simple y llanamente, estas son condiciones muy similares a las de la esclavitud.... Esto incluye el acoso sexual descarado hacia la mujer, así como también muchas otras humillaciones.

**Todo esto forma la base sobre la que se apoya el sistema imperialista, con el
imperialismo estadounidense sentado encima de todo hoy.**

Lo Básico 1:4